

VOLLEY-BALL Championnat de France / Ligue A Masculine / 8^e journée

Nouvelle défaite de Montpellier

Après le revers à Tourcoing mardi, Montpellier s'est incliné ce samedi soir en Corse.

AJACCIO.3
MONTPELLIER AVUC.1

Evolution du score : 25-18 (25') ; 18-25 (25') ; 25-21 (26'), 25-22 (30').

Arbitres : MM. Daragon et Collados

AJACCIO :

7 aces, 11 contres, 53 attaques gagnantes, 17 fautes directes dont 10 au service.

Le six de départ : Takaniko (6), Dailey (8), Carle (19), Bruckert (7), Gonzalez (20), Lacassie (11). Libero : Exiga. Puis : Morgado.

MONTPELLIER :

3 aces, 7 contres, 60 attaques gagnantes, 22 fautes directes dont 12 au service.

Le six de départ : Saitta, Aganits (6), Diachkov (18), Patry (24), Bultor (10), Sens (0). Libero : Duee. Puis : Delgado (3), Caporiondo.

Entraîneur : Olivier Lecat.



■ Malgré les 24 points du pointu Jean Patry, le Mavuc s'incline encore.

ARCHIVE S. CAMBON

Pour Montpellier, la semaine avait mal démarré. Elle s'est mal terminée hier à Ajaccio, face à une formation corse qui n'avait jamais réussi à s'imposer dans sa salle. Faute de stabilité dans leur jeu, de mauvais choix combinés à de mauvaises options, les Héraultais ont laissé leur adversaire prendre peu à peu confiance pour au final, chuter de manière logique.

Efficace au service à l'image de Thimotée Carle, solide en réception et surtout précis à la distribution sous la houlette d'un Takaniko retrou-

vant des couleurs, le GFCA remporta très vite le premier rapport de force (25-18).

C'est une tout autre tournure à laquelle on assista dès l'entame du second set. Plus agressif et concentré, Montpellier haussa d'un ton son niveau de jeu. Diachkov emboîta le pas de Patry pour finir le travail, tandis que Bultor afficha une bien meilleure présence au block, que lors de la manche initiale. Derrière, une terrible série de cinq points dont trois blocks, fit pencher la balance en faveur des hommes de Lecat

(18-25). À la pause, ces derniers avaient remis les pendules à l'heure, avec une étonnante sérénité.

Montpellier ne tient pas la distance

En affichant deux visages diamétralement opposés dans chacune des manches, les deux équipes s'étaient logiquement neutralisées, sans qu'aucune n'ait pu véritablement envoyer à l'autre, le message de sa supériorité. Comme toujours dans la réaction, le Gaz retrouva l'élan nécessaire pour repla-

cer dans le doute dans l'esprit de son adversaire (25-21).

La quatrième manche démarra de la pire des façons pour lui, avec la sortie de Bruckert touché au mollet. Malgré cela, les Ajacciens réussissaient à faire douter Montpellier, d'autant que derrière Carle enfonça le clou. Les Héraultais eurent beau sauver une balle de match, le bras de Gonzalez fit mouche sur la seconde (25-22). Quatrième défaite de la saison pour le Mavuc.